

Bekanntmachungen der Gerichte

Schweizerisches Bundesgericht

Protokollauszug vom 18. Februar 2002

Das Bundesgericht hat gemäss Art. 13 Abs. 1 des Bundesgesetzes über die Bundesstrafrechtspflege für den Rest der Amtsdauer 1997 – 2002 folgende Wahlen bei den Eidgenössischen Untersuchungsrichtern vorgenommen:

Leitender Untersuchungsrichter:

Perraudin Paul, lic. en droit et en sciences économiques, avocat juge d'instruction à Genève

Stellvertreter des leitenden Untersuchungsrichter:

Marazzi Luca, dottore in legge, avvocato; giudice d'istruzione e per il resto del Cantone Ticino, Comano

5. März 2002

Schweizerisches Bundesgericht

Der Generalsekretär: Dr. Paul Tschümperlin